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Audiência Pública discute 
segurança em Lajinha

Vereador Paulo Cesar, comandante do Pelotão PM Lajinha Tenente Ramon, dep Durval Ângelo, Prefeito de Lajinha João Rosendo, presidente da Câmara de Lajinha 
Neura, vice-prefeito João Dutra, Comandante do 11º BPM tenente-coronel Sérvio, presidente da 54ª Subseção da OAB Manhuaçu Alex Barbosa, vereador Beto 
Lamparina, fez parte da mesa também o delegado Regional da PC Carlos Roberto.

Trabalho conjunto entre SAAE 
e Secretaria de Obras melhora 

redes de esgotos na cidade
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ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES
Caçada ao erro maior

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser envia-
das à  Rua Etelvino Guimarães, 217 - Apt. 202 - Centro – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000, por Telefax: 
(33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, telefone para 
contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

Por mais que pensamos, dialogamos, não encontramos uma causa 
para entender o porquê de tantos desencontros das autoridades 
que dirige a nação. Na prática uma nação é formada de vários 

poderes: executivo, legislativo e judiciário, os poderes nos seus três 
níveis, ou seja, federal, estadual e municipal. É o poder do Estado que, 
nos moldes da constituição de um país, possui a atribuição de governar 
o povo e administrar os interesses públicos, cumprindo fielmente as 
ordenações legais. 

O executivo pode assumir diferentes faces, conforme o local em que 
esteja instalado. No sistema presidencialista, o líder do poder executivo, 
denominado Presidente, é escolhido pelo povo, para mandatos regulares, 
acumulando a função de chefe de estado e chefe de governo. 

O poder legislativo é o poder de legislar, criar e sancionar as leis. 
No sistema de três poderes proposto por Montesquieu, o poder legis-

lativo é representado pelos legisladores, 
homens e mulheres que devem elaborar 
as leis que regulam o Estado. O poder 
legislativo na maioria das repúblicas e 
monarquias é constituído por um con-

gresso, parlamento, assembleias ou câmaras. 
  O objetivo do poder legislativo é elaborar normas de direito de 

abrangência geral (ou, raramente, de abrangência individual) que são 
estabelecidas aos cidadãos ou às instituições públicas nas suas relações 
recíprocas. No Brasil são muitos partidos, mas as cúpulas unidas na 
corrupção. 

O Poder Judiciário, cuja instância máxima é o Supremo Tribunal 
Federal, responsável por interpretar a Constituição Federal e com-
posto de onze Ministros indicados pelo Presidente sob referendo do 
Senado, dentre indivíduos de renomado saber jurídico. A composição 
dos ministros do STF não é completamente renovada a cada mandato 
presidencial: o presidente somente indica um novo ministro quando um 
deles se aposenta ou vem a falecer.

Se fosse cumprido o que determina a constituição, tudo seria mara-
vilhoso, mas nossas autoridades estão comprometidas com o sistema e 
não com o povo. O legislativo legisla em causa própria, os executivos 
da mesma forma fazem todo tipo de negociatas para ver seus decre-
tos aprovados, milhões de impostos são sonegados em conluio com 
empresários que burlam as leis, o judiciário parece mais protetores do 
legislativo e executivo, é só olharmos a diferença escandalosa de ações 
entre a Lava Jato e do STF.

Se perguntarmos como é regido todos estes poderes e porque estamos 
nesse marasmo econômico e social tão grande, se temos uma estrutura 
sócio cientifica muito bem montada que nos permite viver e conviver, 
de alguma forma, situações adversas e enfrentá-las com segurança?

Do ponto de vista social, não temos como explicar muitas circuns-
tancias, com que temos de conviver. Se nos compararmos a outros 
países, por exemplo, na Noruega.  Considerada pela ONU, em 2012, 
o melhor país para se viver (1º no ranking do IDH) e de acordo com 
levantamento feito pelo Instituto Avante Brasil, o 8º país com a menor 
taxa de homicídios no mundo, lá o sistema carcerário chega a reabilitar 
80% dos criminosos, ou seja, apenas 2 em cada 10 presos voltam a 
cometer crimes; é uma das menores taxas de reincidência do mundo. 

Enquanto nós temos algo em torno de 600 mil presidiários, e a taxa 
de reincidência aqui é entorno de 70%.  É preciso parar e repensar tudo 
o que estamos vivendo! Vivemos uma realidade das mais esdruxula 
do ponto de vista econômico, taxas de juros nas alturas, desemprego, 
salários minguados, isso faz com que sejamos uma sociedade sem 
esperança, aflitos e desesperados. 

Estamos em uma sinuca de bico 

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

Trata-se se de uma guerra injusta, como qualquer guerra. Como 
as outras, nesta todos saem perdendo. Essa é bem longa e ainda 

não acabou e, diferente das demais, teve motivo suficiente que a 
justificasse.

Começou no longínquo ano de 1998. Após prestar atenção num 
trecho do livro "Não Erre Mais", de Luiz Antônio Sacconi, com uma dica 
de que horas só teria uma abreviatura correta. Seria somente horas 
com a letra "h" minúscula e quando fracionada, com "h" entre horas e 
minutos e min, no final. Assim: 10h, 18h, 24h ou 10h10min, 11h11min 
ou 00h16min. As demais formas eram inglesas e norte-americanas, em 
razão de representação digital, ou invencionices brasileiras.

Passei a prestar atenção quais meios de comunicação tinham 
a preocupação de escrever da forma correta. As revistas Veja e 
iSTOÉ não escreviam; os jornais O Estado de São Paulo e a Folha 
de S.Paulo, também não. Do mesmo modo o ex-impresso Jornal do 
Brasil e O Globo, meu oponente atual. E todos os outros veículos de 
comunicação. E, ainda, essa forma errada aparecia nos telejornais, 
nas novelas, e em toda a mídia brasileira. O erro era seguido até por 
sites de relevantes órgãos públicos, como o da própria Presidência da 
República, da Câmara dos Deputados, do Senado. Os do Supremo 
Tribunal Federal-STF e da Confederação Brasileira de Futebol-CBF 
que mantêm o erro até hoje. O pior era que o erro se repetia até nos 
sites das secretarias e no do Ministério da Educação, órgão máximo 
responsável oficialmente por essa área. As igrejas erravam nos 
horários de missas e cultos.

Naquele ano de 1998, escrevi um texto com o título do livro e o en-
caminhei aos jornais, especialmente aos citados questionando a exis-
tência do erro, já que se fosse representado da forma correta, facilitaria 

para que os leitores passassem a escrever também corretamente. Fiz 
o mesmo encaminhamento aos governos estaduais, prefeituras e até 
para o Ministério da Educação. Cheguei a entregar algumas cópias do 
texto às empresas que confeccionam faixas e cartazes.

Alguns veículos de comunicação corrigiram imediatamente. Outros, 
não. Alguns mantinham os erros apenas em determinadas seções, 
especialmente nas de classificados. Mas seguimos em frente.

Algumas mudanças foram apenas para trocarem de erro e isso 
perdura até hoje. Passaram, principalmente, a representar “10:30h”. 
Mas houve avanço a ponto de até os postos de combustíveis grafarem 
corretamente o atendimento de 24h. Aliás, cobro muito dos postos em 
todos os sentidos, devido ao atendimento contínuo e o tempo que as 
pessoas ficam para abastecer.

O Jornal O Globo trocou a abreviatura de minutos por metro, "m". 
Já escrevi inúmeras vezes para os e-mails do jornal, mas o erro per-
manece. Já liguei, mas teima em manter o erro. Não imagino que seja 
pelo poder que queira mudar até a regra gramatical. Só que enquanto 
não altera a regra, deveria corrigir. Enquanto isso, outros veículos 
de comunicação mantêm nome de mês com letra maiúscula, dia de 
semana como segunda, terça e não terça-feira, quarta-feira e assim 
segue o festival de erros gramaticais em todo o país.

Não sou especialista no assunto. Embora toda guerra seja desuma-
na e injusta, essa ainda é mais desigual. O conjunto de “os Globos” 
aparece diariamente para milhões de pessoas e um ser comum não é 
visto por ninguém. Mas como o erro não tem força, por ser erro, esta 
formiga precisa vencer o elefante. Várias batalhas foram perdidas, mas 
a guerra deverá ser vencida pelo bem de todos.

Pedro Cardoso da Costa – Interlagos/SP - Bacharel em direito

"Leiam o Jornal das 
Montanhas, na internet 

curtem e compartilhem - 
www.jornaldasmontanhas.com.br

 

Andreia Pimentel B. Castro 
Proprietária da loja Banana 
Chip rua Antonio Wellerson, 

230 - Centro - Manhuaçu - 
Tel (33) 3331-4710
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Malta questiona prisão domiciliar 
de ex-primeira-dama

Magno Malta (PR-ES) 
disse que encaminhou 
representação para que 
o Conselho Nacional de 
Justiça verifique a con-
cessão de prisão domici-
liar à Adriana Ancelmo, 
ex-primeira-dama do Rio 
de Janeiro. — Adriana 
Ancelmo assaltou o Rio de Janeiro junto com o marido [o 
ex-governador Sérgio Cabral]. Essa mulher recebe agora o 
benefício de ir para casa porque tem filhos pequenos — disse 
. Malta observou que o mesmo benefício é negado a mulheres 
pobres e simples, que não cometeram crimes hediondos.

Dia Nacional do Teatro Acessível 
é aprovado pelo Senado

O dia 19 de setembro será celebrado como o Dia Nacional do 
Teatro Acessível: Arte, Prazer e Direitos. É o que determina o 
Projeto de Lei da Câmara (PLC) 124/2014, aprovado ontem no 
Plenário do Senado e que agora segue para a sanção presiden-
cial. O projeto, dos deputados Jean Wyllys (PSOL-RJ), Mara 
Gabrilli (PSDB-SP), Rosinha da Adefal (PTdoB-AL) e Jandira 
Feghali (PCdoB-RJ), tem a intenção de ajudar a divulgar ativi-
dades cênicas que ofere- çam práticas de acessibilidade física 
e comunicativa a pessoas com deficiência, promovendo mais 
integração com a sociedade. A iniciativa surgiu da campanha 
Teatro Acessível: Arte, Prazer e Direitos, idealizada e lançada 
pela ONG Escola de Gente — Comunicação em Inclusão, em 
junho de 2011, a fim de disseminar pelo Brasil a cultura e a 
prática do teatro acessível, e de audiência pú- blica feita na 
Câmara, em maio de 2013, com especialistas.

Sacos plásticos nos postes de Lajinha
Várias cidades estão descontentes com os serviços de manu-

tenção de lâmpadas queimadas, quem passou pela rua do Itá 
e viu vários sacos plásticos amarrados nos postes não podia 
imaginar o porquê, mas o enigma foi descoberto, na reunião da 
última quarta-feira o vereador Paulo Cesar explicou. Diante de 
tantas reclamações dos moradores pela quantidade de postes 
com as lâmpadas queimadas, o vereador ligou para o número 
do telefone da empresa responsável e de pronto o atendente 
solicitou ao vereador que demarcasse os postes colocando um 
saco plástico em cada poste com lâmpada queimada, assim 
seria mais fácil para eles identificar os postes. Só que até hoje 
depois de muitos dias nada foi feito.

Eu era feliz e não sabia
“A gente reclamava das empresas de energia elétrica, quando 

demoravam para trocar uma lâmpada, só não imaginavamos 
que depois que a Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) 
publicou uma resolução transferindo a responsabilidade dos 
ativos da iluminação para os municípios, a coisa iria ficar tão 
ruim como hoje. Aqui em Lajinha e no distrito do Prata a es-
curidão tornou-se a principal companheira dos moradores”. PC

Moradores de Laginha estão reclamando da gestão do 
sistema de nominação pública moradores do centro e dos 
bairros reclamam de poste com lâmpadas queimada em di-
versos pontos do centro e também nos bairros e não ele não 
estão sendo trocadas várias pessoas te reclamados exclusivo 
vereador Paulo César ligou pra empresa e esta diz para ele 
amarrar nos postos chatos passo os sacos plásticos para que 
ele pudesse identificar o esporte que preciso.

GIP Iluminação Pública 
O CIS-CAPARAÓ, atua para os municípios participan-

tes através do seu protocolo de intenções, como Geren-
ciador dos serviços de Iluminação Pública, mantendo e 
administrando os serviços de prevenção, correção e ge-
renciamento de Pontos de Iluminação, Postes, Lâmpadas, 
Reatores e Relés.

O Atendimento a questões de Iluminação pública, é feito 
através do 0800-0331825, WhatsApp (31)8978-5606, ou 
pelo emailip@ciscaparao.mg.gov.br  diretamente com 
o setor responsável, ou ainda através da página: http://
iluminacao.minerasistemas.com.br/SGFIP/

Manhumirim foi um dos poucos municípios que não 
aceitou fazer convênio com o CIS Caparaó, os vereadores 
preferiram prestigiar empresa do município. O responsável 
pelo serviço mora na cidade e todos conhecem.

Livraria oferece download gratuito de 
livros digitais

Livros digitais disponibilizados de graça pela Livraria 
do Senado tiveram 113 mil downloads em um ano. A obra 
História das Ideias Políticas no Brasil foi baixada quase 46 
mil vezes. A divulgação no Facebook e em outras mídias 
sociais aumentou a procura pelos livros, que também podem 
ser adquiridos na versão impressa, a preço de custo.

Proposta na pauta reúne 
em uma mesma cédula dados de RG, 

CPF e título de eleitor.
A criação de um documento que reúne dados biométricos e 

civis — como Registro Geral (RG), Cadastro de Pessoa Física 
(CPF) e título de eleitor — é um dos destaques da pauta do 
Senado para esta semana. O projeto que cria o Documento 
de Identificação Nacional (DIN) está na pauta do Plenário 
em regime de urgência. Se aprovado sem mudanças, segui-
rá para a sanção presidencial. O Projeto de Lei da Câmara 
(PLC) 19/2017, do Executivo, prevê que o DIN dispensará a 
apresentação dos documentos que lhe deram origem ou nele 
mencionados e será emitido pela Justiça Eleitoral. O documen-
to será impresso pela Casa da Moeda, terá validade em todo o 
território nacional e a primeira emissão será gratuita, como já 
ocorre com o RG. Já os documentos emitidos pelas entidades 
de classe somente serão validados se atenderem os requisitos

 O Plenário também pode votar esta semana proposta que 
regulamenta a modalidade de contrato de trabalho intermi-
tente. Nesse tipo de contrato, o trabalhador é remunerado e 
tem os direitos e benefícios pagos pelas horas trabalhadas. 
O texto prevê que o contrato fixe o valor da hora e os perí-
odos em que o trabalhador vai prestar o serviço. O projeto 
deve ser votado com modificações do relator. Entre elas, a 
obrigatoriedade de o contrato ser por escrito. 

Neste caso qual sua 
opinião 

No dia 21 de março de 2017, um 
vídeo de uma criança ajudando o 
pai no reboco de uma casa, vira-
lizou nas redes sociais e dividiu 
opinião, com elogios e críticas à 
atitude do pai e até de quem fez a 
filmagem, um tio da criança.

O vídeo do menino do Pará, 
que ajudava seu pai na constru-
ção civil, correu o Brasil um bom 
exemplo para refletirmos. Foram 

levantadas hipóteses de trabalho infantil, exposição des-
necessária a mídia, foi aventada à prisão do pai por abuso, 
dentre outras falsas notícias. O que realmente aconteceu? O 
pai estava trabalhando, o filho seguindo o exemplo do pai, 
foi “rebocar” a parede e um tio filmou a cena. 

E depois o que ocorreu? Pois é, opiniões de “primeira 
vista”. Sem ter certeza, daquilo que realmente se passou, saiu 
muitas inverdades. Talvez a pior delas, o pedido de prisão 
do pai. 

É oportuno frisar, “há 
três coisas na vida que 
nunca se volta atrás, a 
flecha lançada, a palavra 
pronunciada e a oportu-
nidade perdida”. Depois 
do mal feito, as con-
sequências podem ser 
irremediáveis.

Patrulha Rural é criada na companhia da 
PM em Realeza

O Comando do 11º 
Batalhão de Polícia 
Militar determinou 
a criação de Patrulha 
Rural para atender a 
comunidade dos dis-
tritos de Manhuaçu, 
que são coordenados 
pela 272ª Companhia 
PM, sediada em Re-
aleza.

A patrulha rural é 
composta pelo Sargentos Hott e Valnício e já está em atividade 
desde o dia 052 de abril, com foco na prevenção criminal nos 
distritos e suas zonas rurais, em parceria com os produtores e 
trabalhadores rurais do ramo cafeeiro.

De imediato, foi elaborado um calendário de reuniões co-
munitárias voltadas para a comunidade cafeeira dos distritos 
de Manhuaçu sob responsabilidade do 1º Pelotão da 272ª Cia 
PM. As reuniões objetivam a apresentação da Patrulha Rural e 
implementação das estratégias de prevenção criminal junto às 
comunidades. Confira o cronograma de reuniões:

11/04 - 19h - Sacramento
18/04 - 19 h - Dom Corrêa
25/04 - 19h - Palmeiras
28/04 - 17h - Soledade (Seminário de café)
04/05 - 19h - Santo Amaro
09/05 - 19h - Vilanova
11/05 - 19h - São Pedro do Avaí
16/05 - 19h - Realeza
A Polícia Militar conta com a presença maciça das respectivas 

comunidades nas reuniões.

Bombeiros ajudam no nascimento de 
mais uma criança em Manhuaçu

E mais uma vez, o 
Corpo de Bombeiros 
de Manhuaçu ajuda 
uma criança a nascer. 
Por volta de 11:30 de 
sexta-feira, 07/04, eles 
realizaram um parto na 
Unidade de Resgate, 
no bairro Santa Tere-
zinha.

Acionada para levar 
a grávida até o Hospi-

tal César Leite, a equipe formada pelos Sargento Saulo e os 
Soldados Cabral e Jônatas foi até a rua Santa Inês.

Corpo de Bombeiros Militar de Manhuaçu acaba de ajudar 
mais uma criança a vir a esse mundo de meu Deus

Não deu tempo. O parto teve que ser realizado no interior 
da unidade de resgate e teve ainda o apoio das médicas Dra. 
Fernanda e Dra. Maíra e toda a equipe.

Felizmente, foi tudo muito bem sucedido. A mãe e a filha 
foram encaminhadas para a Maternidade do Hospital César 
Leite. Carlos Henrique Cruz

Boris Casoy revela que demissão da 
Record envolve ex-ministro do PT

Boris Casoy decidiu falar pela primeira vez sobre sua polê-
mica saída da Record, em 2005. Na época, o veterano jornalista 
comandava o 'Jornal da Record', na emissora que já trabalhava 
há 8 anos. Em entrevista dada a Marcelo Bonfá, Casoy revelou 
detalhes do atrito que teve com o chefe, o bispo Marcelo Cri-
vella, prefeito do Rio de Janeiro atualmente.

"Eles interromperam meu contrato. Eles disseram que que-
riam mudar o jornal. O bispo Crivella me ligou um dia e disse: 
'Estive hoje com o ministro José Dirceu e ele me disse que só 
no jornal de ontem você fez cinco ataques a ele'. Eu disse: 'Olha 
eu não fiz ataque nenhum'. O bispo então disse: 'Pra mim isso 
não me interessa. Eles são o poder e nós temos interesses'", 
declarou Casoy. O jornalista foi até o presidente da emissora 
e reclamou sobre o episódio com o bispo. Em seguida, teve o 
contrato interrompido, segundo informa o RD1
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"Está na mão dElE, sEria ElEito praticamEntE por aclamação”.
Amigos em Minas sonham na candidatura ao governo estadual, o nome do procurador-geral da República, Rodrigo Janot

GOVERNO REDUZ META 
DE INFLAÇÃO E SELIC VAI CAIR

A equipe econômica do governo Michel Temer deve anun-
ciar a redução na previsão para o centro da meta da inflação 
de 2017. O presidente foi informado das projeções indican-
do queda na carestia, este ano, para algo em torno de 4%, 
com um teto de 5,5%. A previsão do governo é que a Selic, 
taxa básica de juros, também sofrerá redução significativa, 
proximamente, chegando à casa de um dígito.
   
FAZ TEMPO

A taxa básica de juros não alcança um dígito desde outubro 
de 2013. No governo Temer, vem sendo reduzida a cada 
reunião do Copom.
   
O PORTADOR

As boas notícias da economia foram levadas ao presidente 
Michel Temer pelo ministro Henrique Meirelles. Os dois fica-
ram eufóricos.
   
EVOLUÇÃO

O ano de 2015 marcou a maior inflação da era PT, de 10,67%. 
Foi o maior resultado desde a posse de Lula, em 2003.
   
ANO PASSADO

Em 2016, após o impeachment de Dilma, a inflação caiu 
abaixo dos 10% para dentro do teto da meta do governo 
Temer de 6,5%.
   
ROSE TELEFONOU A TEMER 
DESAUTORIZANDO RENAN

A senadora Rose de Freitas (PMDB-ES) telefonou ao presi-
dente Michel Temer, quinta (6), para informar que a banca-
da, de forma majoritária, não endossa as críticas do tempe-
ramental líder no Senado, Renan Calheiros (AL). Rose disse 
que a bancada diverge da oposição do colega alagoano. A 
ligação ocorreu tão logo ela enfrentou Renan no plenário e 
o desautorizou a criticar o governo em nome da bancada.
   
COISA DE ‘CORONÉ’

“Coroné” Renan reagiu a Rose de Freitas destituindo-a da 
presidência da Comissão de Orçamento. Como líder, ele 
tem essa prerrogativa.
   
PERDENDO LIDERANÇA

O ainda líder do PMDB perde terreno entre os colegas, cada 
vez mais ligados a Temer e ao presidente da Casa, Eunício 
Oliveira (PMDB-CE).
   
OS QUE RESTAM

Prestam vassalagem a Renan apenas Kátia Abreu (TO) e 
Roberto Requião (PR), como ele, candidatos a aliança com 
Lula, em 2018.
   
SEM PREJUÍZOS

Na reforma da Previdência, nada muda para quem está 
aposentado, segundo reiterou nas redes sociais o presiden-
te Michel Temer. Muito menos para o grosso da população, 
que ganha salário mínimo.
   
ÚNICA PREOCUPAÇÃO

Com a semana curta devido à folga marota na quinta e o 
feriado sexta, a discussão do projeto de renegociação das 
dívidas do Estados será na segunda. É o único item previsto 
na sessão e relevante da semana.
   
NADA A VER

O procurador-geral Eleitoral, Nicolao Dino, apesar de irmão, 
não tem lá muitas afinidades políticas com o governador do 
Maranhão, Flávio Dino, que é filiado ao PCdoB e aliado da 
petelhada apeada do poder.
   
BULLYING

A modelo Madelayne Cavalcanti, alvo de comunicado do 
Colégio Santa Maria, do Recife, agora diz ser vítima de 

bullying, após a escola pedir que pais - e principalmente 
mães - usem roupas mais comportadas.
   
A FEBRE PASSOU

As reformas da Previdência e Trabalhista atropelaram a Tri-
butária, que aguarda em banho-maria o momento de voltar 
à discussão. O relator, deputado Luiz Carlos Hauly (PSDB-
-PR), roda o País buscando adesão.
   
EMBROMATION

Tem a resistência no DEM, de Rodrigo Maia, a alteração do 
regimento da Câmara que prevê o afastamento de membro 
da Mesa Diretora processado no Conselho de Ética. O DEM 
quer “aprofundar” o debate.
   
REFORMA DE BORRAChA

Em reuniões separadas com deputados do PSDB e PPS, 
seu partido, o relator da reforma da Previdência, Arthur Maia 
(BA), prometeu levar em conta as propostas deles. Cada 
partido apresentou 9 emendas.
   
DISSE BEM, SENADOR

O senador Ricardo Ferraço (PSDB-ES) criticou duramente o 
projeto aprovado da Câmara que incluiu emenda malandra 
do PT com o objetivo de inviabilizar o Uber. A decisão deve 
ser reformada.
   
PENSANDO BEM...

...Donald Trump nem completou três meses no cargo e, 
como todo presidente republicano, já tem uma guerra para 
chamar de sua.

PT IMPÔS ODEBREChT NO 
CONTRATO DE SUBMARINOS

A Odebrecht ganhou sem licitação o contrato que lhe ren-
deu ao menos R$ 3,3 bilhões, no programa de submarinos 
da Marinha, além de propinas milionárias para os petistas. 
Como em outros projetos mundo afora, que renderam contra 
Lula a acusação de tráfico internacional de influência, a ade-
são brasileira ao projeto bilionário foi condicionada à contra-
tação da empreiteira que pagava propinas à cúpula petista.
   
TREM PAGADOR ABASTECIDO

O governo do PT impôs a contratação da Odebrecht, pela 
francesa DNSC, para fechar a compra de 5 submarinos por 
R$ 31,5 bilhões.
   
CONTRATO BILIONÁRIO

À Odebrecht, sem expertise na área, coube a construção de 
estaleiro e base de submarinos, que lhe renderam R$ 3,3 
bilhões sem licitação.
   
PROPINA PARA PETISTAS

O ex-presidente da construtora Norberto Odebrecht, Bene-
dicto Barbosa Júnior, contou haver pago R$ 17 milhões em 
propina só para petistas.
   
LOBISTA DE LUXO

As delações de ex-executivos fecham o cerco a Lula nas 
investigações, sobre seu papel no tráfico de influência a ser-
viço da Odebrecht.

SÍRIA: CADA MÍSSIL DE 
TRUMP CUSTOU US$1 MILhÃO

Já se conhece quem levou vantagem no bombardeio da Sí-
ria, ordenado pelo presidente Donald Trump: os acionistas 
da Raytheon, gigante americana que fabricou os mísseis To-
mahawk, despejados sobre a província síria de Homs. Cada 
um dos 59 mísseis disparados custou aos Estados Unidos 
US$1 milhão (cerca de R$3 milhões). No total, só em mís-
seis, a ira de Trump custou mais de R$177 milhões.

PASSANDO ChEQUE

Após gastar 59 mísseis Tomahawk, Trump vai repor o esto-
que. Agora, o brinquedinho de guerra custa US$1,5 milhão 
(R$4,5 milhões) cada.
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Telefone: (33) 3344-2006 / (33) 3344- 2423 – 
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MUNÍCIPIO DE LAJINhA 
MINAS GERAIS

PREFEITURA - SEDE ADMINISTRATIVA DO MUNICÍPO
CNPJ: 18.392.522/0001-41

O Município de Lajinha/MG, Torna público,  a REPUBLiCAÇÃO 
do Processo Administrativo Licitatório nº 071/2017, na modali-
dade Pregão Presencial nº 033/2017, contratação de empresa 
para prestação de serviços de horas de máquina para abertura, 
manutenção e conservação de estradas vicinais do município. O 
credenciamento e a entrega dos envelopes contendo PROPOSTA 
e DOCUMENTAÇÃO, será até às 09:00 horas do dia 26/04/2017, 
com abertura neste mesmo dia e horário, na sala de reuniões 
própria, na Rua Dr. Sidney Hubner França Camargo, n° 69 “A”, 
Centro, Lajinha – MG. Os interessados, poderão adquirir o edital 
e anexos, através do e-mail licitacao@lajinha.mg.gov.br e sede 
administrativa do Munícipio de Lajinha/MG, Demais informações 
no endereço acima, no horário de  13:00  às 17:00 horas  nos 
dias úteis ou pelo  Telefone  (33)  3344-2006,  responsável, 
Cassiano Ricardo Alves de Oliveira – Pregoeiro Oficial em 06 
de abril de 2017.

O Município de Lajinha/MG, Torna público, que fará realizar 
Processo Administrativo Licitatório nº 086/2017, na modalidade 
Pregão Presencial nº 042/2017, Sistema de Registro de Preço 
nº006/2017, para aquisição de Pneus, câmara de ar, protetor, 
bico para roda e sugador. O credenciamento e a entrega dos 
envelopes contendo PROPOSTA e DOCUMENTAÇÃO, será até 
às 09:00 horas do dia 27/04/2017, com abertura neste mesmo 
dia e horário, na sala de reuniões própria, na Rua Dr. Sidney 
Hubner França Camargo, n° 69 “A”, Centro, Lajinha – MG. Os 
interessados, poderão adquirir o edital e anexos, através do 
e-mail  licitacao@lajinha.mg.gov.br e sede administrativa do 
Munícipio de Lajinha/MG, Demais informações no endereço 
acima, no horário de 13:00 às 17:00 horas nos dias úteis ou pelo 
Telefone (33) 3344-2006, responsável, Cassiano Ricardo Alves 
de Oliveira– Pregoei Oficial em 07 de abril de 2017.

O Município de Lajinha/MG, Torna público, que fará realizar 
Processo Administrativo Licitatório nº 087/2017, na modalidade 
Pregão Presencial nº 043/2017, para aquisição de equipamento 
odontológico em atendimento a Secretaria Municipal de Saúde. O 
credenciamento e a entrega dos envelopes contendo PROPOSTA 
e DOCUMENTAÇÃO, será até às 09:00 horas do dia 28/04/2017, 
com abertura neste mesmo dia e horário, na sala de reuniões 
própria, na Rua Dr. Sidney Hubner França Camargo, n° 69 “A”, 
Centro, Lajinha – MG. Os interessados, poderão adquirir o edital 
e anexos, através do e-mail licitacao@lajinha.mg.gov.br e sede 
administrativa do Munícipio de Lajinha/MG, Demais informações 
no endereço acima, no horário de 13:00 às 17:00 horas nos dias 
úteis ou pelo Telefone (33) 3344-2006, responsável, Cassiano Ri-
cardo Alves de Oliveira – Pregoeiro Oficial em 07 de abril de 2017.

O Município de Lajinha/MG, Torna público, que fará realizar 
Processo Administrativo Licitatório nº 088/2017, na modalidade 
Pregão Presencial nº 044/2017, para aquisição de caderno diário 
de classe, livros de ponto, de registro de matrícula e de ATA de 
resultado final e papel color set. O credenciamento e a entrega 
dos envelopes contendo PROPOSTA e DOCUMENTAÇÃO, 
será até às 14:00 horas do dia 28/04/2017, com abertura neste 
mesmo dia e horário, na sala de reuniões própria, na Rua Dr. 
Sidney Hubner França Camargo, n° 69 “A”, Centro, Lajinha – MG. 
Os interessados, poderão adquirir o edital e anexos, através 
do e-mail licitacao@lajinha.mg.gov.br e sede administrativa do 
Munícipio de Lajinha/MG, Demais informações no endereço 
acima, no horário de 13:00 às 17:00 horas nos dias úteis ou pelo 
Telefone (33) 3344-2006, responsável, Cassiano Ricardo Alves 
de Oliveira – Pregoeiro Oficial em 07 de abril de 2017.

O Município de Lajinha/MG, Torna público, que fará realizar 
Processo Administrativo Licitatório nº 089/2017, na modalidade 
Pregão Presencial nº 045/2017, para aquisição/ fornecimento 
de material, equipamento e utensilios em atenção a limpeza 
urbana. O credenciamento e a entrega dos envelopes contendo 
PROPOSTA e DOCUMENTAÇÃO, será até às 09:00 horas do 
dia 01/05/2017, com abertura neste mesmo dia e horário, na sala 
de reuniões própria, na Rua Dr. Sidney Hubner França Camar-
go, n° 69 “A”, Centro, Lajinha – MG. Os interessados, poderão 
adquirir o edital e anexos, através do e-mail licitacao@lajinha.
mg.gov.br e sede administrativa do Munícipio de Lajinha/MG, 
Demais informações no endereço acima, no horário de 13:00 
às 17:00 horas nos dias úteis ou pelo Telefone (33) 3344-2006, 
responsável, Cassiano Ricardo Alves de Oliveira – Pregoeiro 
Oficial em 07 de abril de 2017.

O Município de Lajinha/MG, Torna público, que fará realizar 
Processo Administrativo Licitatório nº 090/2017, na modalidade 
Pregão Presencial nº 046/2017, para aquisição/ fornecimento de 
material esportivo. O credenciamento e a entrega dos envelopes 
contendo PROPOSTA e DOCUMENTAÇÃO, será até às 14:00 
horas do dia 01/05/2017, com abertura neste mesmo dia e horário, 
na sala de reuniões própria, na Rua Dr. Sidney Hubner França 
Camargo, n° 69 “A”, Centro, Lajinha – MG. Os interessados, 
poderão adquirir o edital e anexos, através do e-mail licitacao@
lajinha.mg.gov.br e sede administrativa do Munícipio de Lajinha/
MG, Demais informações no endereço acima, no horário de 13:00 
às 17:00 horas nos dias úteis ou pelo Telefone (33) 3344-2006, 
responsável, Cassiano Ricardo Alves de Oliveira – Pregoeiro 
Oficial em 07 de abril de 2017.
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Equipe feminina de 
Manhuaçu é campeã 
da I Etapa do Circuito 
Mineiro de Handebol

Final do Campeonato da 
Cumbuca em Guarani

OPINIÃO

“O DIA QUE DUROU 21 ANOS”
SÉRGIO PINTO MONTEIRO*

O filme exibido pela Globo News no dia 01 de abril e 
reexibido já no dia seguinte, tem um falso perfil de 
documentário. Trata-se de uma produção da PEQUI 

FILMES, exibido nos cinemas em março de 2013 e que teve 
uma versão anterior para televisão, dividida em três episódios 
de 26 minutos.

É notório o comprometimento ideológico da produção de 
2012. Basta observar que o roteiro do filme foi escrito pelo 
jornalista Flávio Tavares que - ao lado do filho, o cineasta Ca-
milo Tavares, mexicano de nascimento - produziu e dirigiu o 
“documentário”. Ora, Flávio Tavares é um jornalista e escritor 
que participou da luta armada contra os governos militares e 
foi um dos 15 presos políticos trocados pelo embaixador norte-
-americano Charles Burke Elbrick, sequestrado em 1969 por um 
dos grupos armados da esquerda brasileira. Tal circunstância, 
evidentemente, não permite concluir que a “obra” cinemato-
gráfica, nem mesmo a literária, possua a isenção que dela se 
poderia - e deveria - esperar.

O filme defende a tese de que o governo dos Estados Unidos 
teve uma forte participação no planejamento do movimento 
revolucionário de 1964. O diretor teria se beneficiado de farta 
documentação cuja divulgação foi supostamente autorizada 
pelos americanos, face à lei local de publicidade de documentos 
confidenciais e secretos.

Nada de novo, portanto. Hoje tais informações estão disponí-
veis em variadas fontes. Historicamente, o “documentário” peca 
em múltiplos aspectos. O primeiro, e talvez o mais relevante, é 
não contextualizar as ações e procedimentos governamentais 
dos Estados Unidos. Em 1964 o mundo era politicamente bipo-
lar. Americanos e soviéticos - e seus aliados - encontravam-se 
sob os efeitos da chamada guerra fria. Pouco antes, na crise dos 
mísseis soviéticos em Cuba, o mundo esteve muito próximo 
da terceira guerra mundial. A URSS havia fincado posição em 
Cuba e dava suporte a movimentos “nacionalistas” que pudes-
sem fortalecer o comunismo em todo o mundo. Na America 
latina, o Brasil foi alvo prioritário dos soviéticos. Como era 
de se esperar, os agentes de inteligência, de ambos os lad os, 
atuaram intensamente nessas áreas. Curiosamente, foram vistos, 
em certo momento, almoçando no mesmo restaurante em Foz 
do Iguaçu. Claro, em mesas diferentes e sempre de frente uns 
para os outros. E, obviamente, os seus respectivos governos 
acompanharam e procuraram intervir nas políticas locais, 
buscando, efetivamente, a tomada ou “manutenção” do poder.

Os documentos do governo americano divulgados no filme 
retratam exatamente tais ações e procedimentos. Nada, por-
tanto, que possa ser classificado como algo “sobrenatural” ou 
incomum, como se procura “denunciar” no “documentário”. 
Os arquivos da antiga União Soviética, se permitidas as pes-
quisas, o que é improvável, certamente revelarão atividades 
semelhantes.

Outra colocação indevida na “obra” cinematográfica é a 
sutileza das sequências que procuram induzir o espectador a 
concluir que as preocupações e providências dos americanos 
para a possibilidade de uma comunização do Brasil, tenham 
encontrado guarida em nossas forças armadas, o que é falso 
e fantasioso. É preciso lembrar que a segunda guerra mundial 
havia nos aproximado fortemente dos Estados Unidos. Fomos 
aliados e lutamos juntos contra o nazi-fascismo. Era de se 
esperar, que nativos de países do chamado bloco ocidental, os 
militares brasileiros, em sua maioria, olhassem para os america-
nos como amigos. Mas daí a se concluir que os Estados Unidos 
participaram do “planejamento” da Contrarrevolução de 1964 
há um fosso intransponível. E a suposta “Operação Brother 
Sam”, nada mais seria do que um plano para apoiar, logistica-
mente, as forças armadas brasileiras, em caso de solicitação.

Muitas outras críticas poderiam ser dirigidas ao filme. Uma 
delas, extremamente relevante, seria referente à total e completa 
OMISSÃO dos roteiristas aos ATENTADOS TERRORISTAS 
praticados pela esquerda rebelde que, em última análise, foram 
os responsáveis pelo endurecimento do regime e prolongamento 
do período dos governos militares.

A história dos idos de 64 está contada em vasta literatura e 
farta documentação. Basta uma criteriosa pesquisa em obras 
e autores isentos. Portanto, é impossível reescrevê-la à revelia 
dos fatos. A mídia brasileira precisa ser menos ideológica e 
mais responsável ao abordar fatos históricos recentes e que 
ainda produzem consequências no cenário atual. Vale lembrar 
que, em presença de situações institucionalmente atípicas, a 
imprensa estará sempre entre as primeiras vítimas.

  
*o autor é professor, oficial da reserva não remunerada do 

Exército Brasileiro, presidente do Conselho Nacional de Ofi-
ciais da Reserva, titular da Cadeira Especial Major Apollo Mi-
guel Rezk da Academia de História Militar Terrestre do Brasil, 
membro da Academia Brasileira de Defesa, vice-presidente da 
Direção Central da Associação Nacional dos Veteranos da FEB 
e autor do livro “O Resgate do Tenente Apollo” (Ed. CNOR, 
2005). O texto acima é pessoal e não necessariamente representa 
o pensamento das entidades mencionadas.
 

 O DIA QUE DUROU 21 ANOS | 
DOCUMENTÁRIO COMPLETO

 https://www.youtube.com/watch?v=4ajnWz4d1P4

OPINIÃO

POLÍTICA X JUSTIÇA: 
O GRANDE 

ENCONTRO!!!

No início dos tempos os homens cer-
tamente andavam em bandos, pouco 
diferindo dos bandos de outros animais à procura de ali-

mentos e abrigo que são as duas necessidades primordiais da vida 
animal. A vida nesse tipo de conglomerado humano, como se pode 
depreender, não tinha ordem por não haver leis que normatizasse o 
comportamento naquele tipo de sociedade. Os tempos passaram os 
BANDOS viraram TRIBOS essas evoluíram para POVO que se 
organizaram em CIDADES e, por fim, constituíram as NAÇÕES. 
Tudo isso ocorreu lentamente ao longo de muitos e difíceis anos. 

Com o surgimento das cidades, que os gregos chamavam de 
POLIS, apareceram também problemas das mais variadas ordens. 
Da busca de soluções dessas dificuldades nasceu a POLÍTICA 
que é a capacidade de tornar possível o que é necessário, em uma 
tradução mais prática.

A Política passou a ser o berço de decisões que melhoraria a 
vida de todos por meio de ações que agiriam precisamente sobre 
necessidades prementes.

Com a Política nasceram os Partidos Políticos que são organiza-
ções destinadas a congregar pessoas que participam dos mesmos 
interesses e das mesmas ideologias para atingir o bem-estar de 
todos. O Poder é um importante veículo para que essas agremiações 
possam se expressar pois é por meio dele que fluem as ações que 
vão edificar a sociedade como um todo.

O Poder usado para praticar o bem tem como consequência o 
Desenvolvimento, para o Mal temos a degeneração da sociedade. 
Infelizmente foi isso que aconteceu no nosso país, nos últimos 
anos, quando organizações criminosas fantasiadas de Partidos 
Políticos usaram todo o seu Poder para se aproveitar das fragili-
dades da Nação para porem em prática as suas ânsias de poder de 
forma desmedida.

Felizmente a Justiça decidiu descansar a sua famosa venda dos 
olhos e resolveu apresentar a conta de todos os erros que foram 
cometidos contra o país e que tanto prejuízo causou à sociedade, 
denegrindo a imagem da Nação perante os demais Povos do 
universo internacional. O primeiro partido a ser convidado a 
conversar em particular com a Justiça foi convocado a devolver 
mais de dois bilhões de reais aos cofres públicos em razão de terem 
se aproveitado do seu poder partidário para abusar de todos por 
meio de ações indevidas. Outros partidos estão na sala de espera 
da senhora da honestidade a fim de prestarem contas de seus atos 
por multiplicar os problemas dos mais carentes.  

artigosbsb@gmail.com – 03042017. 

A equipe feminina de Handebol de Manhuaçu foi campeã da I Eta-
pa do Circuito Mineiro de Handebol, realizado em Alvinópolis 
(distante 180 km). O time apoiado pela Secretaria de Esportes da 

Prefeitura de Manhuaçu é comandado pelo Treinador ‘Betão’. 
Os jogos aconteceram no último final de semana, nos dias 01 e 02, 

na cidade de Alvinópolis. Nesta fase, a equipe de Manhuaçu obteve 
duas vitórias: uma contra o time da casa, Alvinópolis, e a outra, contra 
Ponte Nova.

Os trabalhos de arbitragem dos jogos do circuito são conduzidos 
pela FMH (Federação Mineira de Handebol).

De acordo com Betão, está prevista a realização de outras quatro 
etapas. A próxima deverá ocorrer na cidade de Argirita (223 km de 
Manhuaçu, próxima à Juiz de Fora). 

(Secretaria de Comunicação Social – Prefeitura de Manhuaçu)

Aconteceu na noite de sexta-feira em Guarani a grande final do 
décimo Campeonato da Cumbuca no córrego Guarani com 
apoio do Vereador João de Cristo de Reduto e organização de 

Carlos Cirino e Cleilson Fernandes.
Neste ano foram seis equipes. São colocados os nomes de todos os 

atletas em uma 'cumbuca'. Em seguida, é feito o sorteio aleatório para 
que teoricamente todos os times fiquem iguais. Os atletas mais fortes 
e mais habilidosos são os cabeças de chave. Assim há um campeonato 
mais competitivo com chances iguais para todos. Os times recebem 
os nomes dos goleiros.

Os jogos aconteceram na quadra do Guarani. Nesta sexta, a final foi 
bastante prestigiada. A equipe do goleiro Jussan Souza foi a campeã e, 
em segundo, ficou o time de Otávio Ferreira.

O melhor goleiro do torneio foi Jussan Souza e o melhor artilheiro 
foi Rafael Cirino.

Carlos Henrique Cruz
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Audiência Pública discute segurança em Lajinha 
Por Devair G. Oliveira

Apesar de não ser um dos municí-
pios mais violento da região, os 
moradores estão preocupados com 

a segurança pública, a falta de cadeia na 
cidade, faz com que os parentes dos ape-
nados tenha que se deslocar para Ponte 
Nova para suas visitas, trazendo um certo 
desconforto, gastando mais tempo e di-
nheiro. Outro problema apontado pelos 
moradores é a falta de um posto policial 
no distrito do Prata, que tem uma popula-
ção maior que muitos municípios brasilei-
ros, os moradores alegam que a distância 
de 17 Km da sede propicia algumas desor-
dens e desrespeitos dos que se aproveitam 
da falta de policiamento.

Lajinha é um município próspero com 
20.282 habitantes, estimativa do IBGE 
em 2016, um comércio ativo e duas das 
maiores cooperativas de Minas Gerais a 
COOCAFÉ e a CREDICAF, em 2015 as 
duas cooperativas contavam com mais 
de 500 funcionários, mostrando a grande 
pujança do município.  A Câmara Muni-
cipal de Lajinha em sintonia com o povo 
realizou Audiência Pública na quinta-
-feira, 6 de abril com a finalidade prin-
cipal de discutir os seguintes problemas: 
reforma e ativação da cadeia pública 
ou construção da APAC, construção do 
presídio, aumento do efetivo da Polícia 
Civil e Militar, posto da PM no distrito 
do Prata, nomeação de delegado e dete-
tive para o município, guarita na Escola 
Estadual Dr. Adalmário e instalação de 
câmeras na cidade.

Várias autoridades pronunciaram so-
bre o tema, dentre elas, o prefeito de La-
jinha João Rosendo, delegado Regional 
Carlos Roberto Soares da Silva, Presi-

dente da Comissão de Assuntos Carcerá-
rios da 54ª Subseção da OAB Manhuaçu 
Bruno Godinho Spinola, presidente da 
54ª Subseção da OAB Manhuaçu Alex 
Barbosa, Presidente da Câmara Neura, 
tenente  Ramon comandante do Pelotão 
da Comarca de Lajinha, comandante do 
11º BPM de Manhuaçu tenente-coronel 
Sérvio Túlio Mariano Salazar, Deputado 
Durval Ângelo líder do Governo. 

Após as observações feitas por cada 
orador foi aberta a oportunidade para as 
pessoas fazerem perguntas: o advogado 
Wilson Camargo levantou o problema 
dos presos provisórios que são levados 
para Manhumirim algemados dentro de 
um cubículo nas viaturas, perguntando 
ao líder do governo se ele era contra ou 
a favor dos presos provisórios, o depu-
tado respondeu que é contra a prisão 
provisória nestas condições, citou as 
medidas que a justiça tem tomado com 
o uso das tornozeleiras eletrônicas. A 
maioria das perguntas foram sobre a falta 
de um posto policial no distrito do Prata. 
Em respostas o comandante do 11º BPM 
tenente-coronel Sérvio disse que a falta 
de concurso público para soldados nos 
últimos anos deixou o efetivo com me-
nos soldados, mas que está em fase final 
o atual Curso de Formação de Soldados, 
de imediato ele afirmou que já está acer-
tado com a prefeitura e será colocado um 
posto do REDS (Relatório de Eventos 
de Defesa Social) local em que os PMs 
ficarão no distrito durante o tempo de 
elaborar os relatórios. Segundo o tenen-
te-coronel Sérvio ele aguardará o térmi-
no do curso para ver quantos PMs serão 
designados para a área do 11º BPM, para 
assim verificar quantos policiais virão 
para Lajinha. 

A Presidente da Câ-
mara Municipal 
de Lajinha abril 

os trabalhos saldando a 
todos os presentes e feliz 
pela presença de todos. 
“A Constituição de 1988 
ao estruturar o nosso 
país como Estado Social 
e Democrático de Direi-
to, trouxe significativo 
avanço em relação ao 
papel estatal e a promo-
ção de políticas públicas, 
sem perder de vista o caráter fundamen-
tal dos direitos individuais especialmente 
de liberdade, isto significa que sem abrir 
mão da livre iniciativa e da proteção dos 
indivíduos, primeira conquista moderna 
da cidadania, o Estado Brasileiro deve 
atuar para promover e concretizar os di-
reitos sociais, dentre eles a garantia de 
segurança pública conforme art. 6º da 
Constituição Federal de 1988, para que 
todos possam viver  em paz, no entanto é 
preciso romper velhos modelos, não bas-
ta focar na repressão e aumento de pena, 

faz necessário uma políti-
ca pública consistente que 
envolva um projeto sofisti-
cado profundo de integra-
ção institucional territo-
rial, gestão de informação, 
formação de uma cultura 
da paz e prevenção ao cri-
me. Invocando a proteção 
de Deus e em favor dos 
munícipes, declaro aberta 
a Audiência Pública para 
tratar dos assuntos de se-
gurança pública em nossa 

cidade”. Destaca a presidente
A vereadora presidente, destacou que 

a audiência já tem resultados e citou o 
acordo feito com o prefeito durante a 
campanha segundo a vereadora uma boa 
medida já foi tomada pelo prefeito que 
foi o aluguel de um imóvel no distrito do 
Prata destinada a Polícia Militar, de início 
não será um posto 24 horas, mas um posto 
para fazer os relatórios, REDS (Relatório 
de Eventos de Defesa Social) a casa está 
equipada com mobiliário necessário, in-
ternet e computador. 

Presidente da Câmara Municipal de 
Lajinha Neura

Advogado Wilson Camargo

Ao microfone presidente do PMDB Lajinha - Lucas Vitorino
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Audiência Pública discute segurança em Lajinha 
Boa noite a todos quero agradecer 

a excelentíssima vereadora Neura 
presidente da Câmara, aos demais 

vereadores, ao senhor comandante do 11º 
BPM Tenente coronel Sérvio, vice-prefei-
to João Dutra nosso parceiro, presidente 
da OAB Manhuaçu Alex Barbosa, Dele-
gado Regional da Polícia Civil Dr. Carlos 
Roberto. Agradeço a todos que participa 
deste momento impar para Lajinha, é um 
momento que estamos decidindo o futuro 
de Lajinha, discutindo soluções da segu-
rança pública de nosso lugar, nós que-
remos saber a opinião da população de 
Lajinha, essa é a verdade e a consciência 
das pessoas que estão aqui, sabemos que 
existem muitas dúvidas sobre presidio, se 
é bom para a cidade, se não é, estamos 
aqui para decidir o melhor para Lajinha, 
obrigado e boa noite a todos.

O delegado da Po-
licial Civil, o co-
mandante do 11º 

BPM e o deputado tive-
ram um dia de muito tra-
balho, uma audiência Pú-
blica em Mutum e a partir 
das 19 horas já estavam 
prontos para o início de 
mais uma audiência Pú-
blica em Lajinha. Na 
oportunidade pergunta-
mos ao deputado Durval 
Ângelo qual a avaliação 
que ele faz das duas audiências. “Em 
todas as duas audiência foram muito 
positiva com resultados satisfatórios, 
em Mutum foram 30 pessoas da cidade 
que estiveram em meu gabinete pedindo 
a audiência, foram muito boas, então eu 
disse: estiveram em meu gabinete dia 21 
de março, eu vi que o problema come-
çou a ser resolvido no mesmo dia, por-
que quando a comunidade se mobiliza 
os problemas de segurança  avança, foi 
muito bom o CDL de lá  e outras entida-

des comerciais querem 
fazer uma parceria com 
o município e vão fazer 
um olho vivo na cida-
de serão encaminhado 
mais viaturas para a ci-
dade,  mais policiamento 
e também e o comando 
da polícia militar do 11º 
BPM de Manhuaçu, vai 
dar uma atenção especial 
em Embiruçu e Ociden-
te. O Conselho de segu-
rança Pública de Mutum 

será reativado e aqui também. A parceria 
da Polícia Militar com a prefeitura para ter 
um posto do REDS (Relatório de Eventos 
de Defesa Social) no Distrito do Prata, é 
um grande avanço é uma coisa muito sig-
nificativa, e o compromisso da Polícia Ci-
vil de encaminhar dois policiais efetivos 
e um delegado para Lajinha isso é muito 
importante, e para mim a audiência Públi-
ca mostra que é uma preocupação, e a so-
ciedade está empenhada em resolver este 
problema”. Destaca o deputado

“Excelentíssimo 
prefeito da ci-
dade de Lajinha, 
sr. João Rosen-
do, Exmo. sr. 

deputado Durval Ân-
gelo líder do governo, 
o meu cumprimento 
aos demais membros da 
mesa, ilustríssima vere-
adora Neura presidente 
da câmara e demais ve-
readores de Lajinha.

Senhoras e senhores, 
autoridades aqui já nominadas, boa noite 
a todos, nós fomos chamados aqui hoje 
para tratar sobre segurança pública, nós 
temos o entendimento que a missão da 
polícia militar está no Plano Estratégico 
da Polícia Militar de Minas Gerais que 
é contribuir para a promoção da paz so-
cial por meio de policiamento ostensivos 
com ênfase no policiamento comunitário 
em respeito aos direitos humanos. Essa 
é a missão da Polícia Militar de Minas 
Gerais e a constituição diz também que 
a segurança pública é um dever do es-
tado direitos e de responsabilidade de 
todos, portanto todas as políticas, ações 
de comando do 11º Batalhão segue as di-
retrizes da instituição da Polícia Militar 
de Minas Gerais que são voltadas para 
a participação comunitária, portanto, 
nós parabenizamos a iniciativa da vere-

adora Neura e membros 
desta casa legislativa, nós 
precisamos de momentos 
como este a oportunidade 
de cada cidadão trazer sua 
manifestação no caso es-
pecifico da Polícia Militar 
de Minas Gerais, levar o 
que cada cidadão espera da 
Polícia Militar de Minas 
Gerais dentro da sua com-
petência que nós possamos 
cada vez mais melhorar a 
nossa prestação de serviço, 

então nós colocaremos aqui a disposição 
daqueles que querem fazer algum tipo de 
manifestação referente aos trabalhos da 
polícia militar, que vem hoje muito bem 
conduzida aqui em Lajinha pelo tenente 
Ramon e sua equipe, o tenente Ramon 
é um oficial de minha inteira confiança, 
conheço há muitos anos e vem fazendo 
um excelente trabalho por todos os lu-
gares em que passou, não foi diferente 
e tenho certeza que a comunidade tem 
no tenente Ramon uma referência e ele 
juntamente com seus comandados con-
tinuará fazendo um ótimo trabalho aqui 
na comunidade de Lajinha e nas demais 
cidades que integra o setor de responsa-
bilidade do pelotão  desta cidade, mui-
to obrigado e estamos à disposição para 
quaisquer questionamento”. Conclui o 
comandante Sérvio

Prefeito João Rosendo

Deputado Durval Ângelo, líder do Governo 

Comandante do 11º BPM de Manhuaçu 
Tenente-coronel Sérvio 

Manifestação do ano passado
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DR. AGREINE MAGESTE 
Rua Alencar Soares 

Vargas, 65 (Masterclin) sala 
01 (33) 3331-5320

DR. GIOVANI BITTENCOURT 
Rua Alencar Soares 

Vargas, 65 (Masterclin) sala 
01 (33) 3331-4715

DRA. DANIELA O. FRANCO 
Rua Alencar Soares - Var-

gas, 65 (Masterclin) 1º Piso 
(33) 3331-5320

DR. MARCELO KER 
WERNER - Rua Alencar 

Soares Vargas, 65 (Master-
clin) 1º Piso (33) 3331-3184

DR. MARCELO SOARES 
PIRES - Rua Alencar Soa-
res Vargas, 65 (Masterclin)  

(33) 3331-3244

DRA. REGINA DE ALMEI-
DA - Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin)  

(33) 3331-3488

DR. RODRIGO FERREI-
RA - Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin)  

(33) 3331-5320

DR. SÉRGIO FÉRES 
MANSUR - 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin)  

(33) 3331-2026

IMUNIZAR (Clínica de Vacinação)
Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 302 (33) 3331-2521

DRA. ELIS OLIVEIRA 
CAMPO - Rua Alencar 

Soares Vargas, 65 
(Masterclin)  (33) 3563-2573

DRA. POLLYANNA 
RODRIGUES - Av. Salime 
Nacif, 288 (33) 3331-7760

DR. ALEX NAGEM 
(Neurologia) 

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
305 (33)3331-4540

DR. FABRÍCIO GANTOS
(Ortopedia) 

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
301 (33) 3331-3925

DRA. RENATA 
MURAD

(Ginecologia)
Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 

304 (33) 3331-5315

DRA. CARLA ALMEIDA 
(Dermatologia)

Rua Duarte Peixoto, 95
1ºpiso (33) 3331-2870

DR. CÉLIO ROBERTO 
(Cirurgia Geral)

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
205(33) 3331-2276

DR. EDUARDO MAGNUS
(Clínica dos Olhos) 

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
206 (33) 3331-2395

DRA. ERIKA FERREIRA 
(fonoaudióloga)

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
407 (33) 3331-3770

DR. FRANCISCO E.
(Ortopedia)

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
202 (33) 3331-3492

DR. LUIZ CARLOS 
LEITÃO 
(Otorrino)

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
204 (33) 3331-1602

DR. MARCELO DUTRA
(Neuro-Psiquiatria) 

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
402 (33) 3331-5627

DRA. NÚBIA 
R. DIAS

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
407 (33) 3331-3770

CENTRO DE 
DENSITOMETRIA 

ÓSSEA
Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl. 403 (33) 3331-5510
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VENDO CASA. 2 quartos, sala, cozinha, 
banheiro com 2 garagens R$130 mil, tratar 
- Romney 984454534          
              
VENDO CASA pequena com 2 quartos, 
sala,. Cozinha, banheiro R$ 70 mil tratar 
Romney 984454534               
         
VENDO APART. Centro, R$150 mil, tratar 
Romney 984454534            
            
VENDO SÍTIO EM MATIPO, frente para 
BR 262, casa, água, luz, 10.000 metros, R$ 
300 mil..tratar Romney 984454534         
               
VENDO CASA PEQUENA com 2 quartos, 
sala,. Cozinha, banheiro R$ 70 mil tratar 
Romney 984454534    
                    
VENDO SÍTIO EM MATIPÓ, frente para 
BR 262, casa, água, luz, 10.000 metros, R$ 
300 mil..tratar Romney 984454534

AUTO BOX Rua Professor Juventino Nu-
nes, 148 (33) 3331-4291

CAPOTARIA DO SERGINhO Rua do 
Triângulo (33) 3331-5035

AUTO ELÉTRICA UNIÃO Serviços e 
peças em geral Rua do Triângulo, 108 (33) 
8434-4437

CONSERTOS GERAIS DE MOTOS DE 
MOTOS TRATAR COM O JEFERSON 
(33) 98416-8864

AUTO STILO MULTIMARCAS Rua Profes-
sor Juventino Nunes, 264 (33) 3331-5921

SERRA AUTO PEÇAS Av. Salime Nacif, 
308 (33) 3331-1727

CAMPINhOS AUTO PEÇAS  Av. Salime 
Nacif, 400 (33) 3331-1240

3D ACESSÓRIOS Av. Salime Nacif, 784 
(33) 3331-4400

SMART CELL Rua Antonio Pupin, 17 (33) 
3331-8972

BRASIL CENTER ASSISTÊNCIA EM CE-
LULARES LIGAR PARA  (33) 98426-9044

RECALLRua Professor Juventino Nunes, 
139 (33) 3331-3232

DIMATEL ELETRÔNICA CLARO hDTV 
LIGAR PARA (33) 3331-2033

CENTER CÓPIAS Av. Getúlio Vargas, 574 
(33) 98436-5268
SUPRICÓPIAS Av. Getúlio Vargas (33) 
3331-3863

GRÁFICA BRASIL Rua Coronel Alberto 
Pinto Coelho, 643 (33) 98455-7975

GRÁFICA DO JÚLIO Av. Felipe Nacif, 220 
(33) 3331-2065

PAPELARIA GRAFITE Av. Getúlio Vargas, 
748 (33) 3331-5445

CASA DAS CADEIRAS VENDEMOS E 
ALUGAMOS CONTATO (33) 3331-5028

MADEIRA E ARTE Móveis Rústicos Av. 
Getúlio Vargas, 663 (33) 3331-7288

MULTIMAC LTDA Av. Salime Nacif, 740 
(33) 3331-1676

SOLAR Rua Desembargador Alonso Star-
ling, 116 (33) 3331-1365

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

ANA PIRES Rua Monsenhor Gonzalez 
(33) 3332-2362

DONA BELLA Av. Salime Nacif (33) 
98450-5525

GUANABARA Av. Salime Nacif (33) 

3331-1835

LOJA AVENIDA Av. Salime Nacif, 652 (33) 
3331-2665

ORANGO TANGO BOUTIQUE Rua Amaral 
Franco, 161  (33) 3331-7045

SOCIAL Rua Amaral Franco, 279 (33) 3331-5091

ATELIER MM Rua Desembargador Alonso 
Starling, 210 (33) 3332-2333

DONA SCARP Av. Salime Nacif, 700 (33) 
3331-8139  
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CURIOSIDADES
TRANSGÊNICOS - O risco dos transgê-

nicos. Os animais e vegetais geneticamente 
alterados podem trazer grandes problemas ao 
equilíbrio do ecossistema mundial. De acordo 
com o Greenpeace, a famosa ONG, os genes 
introduzidos em plantas e animais através da 
engenharia genética podem ser transferidos 
para outras espécies através do cruzamento, 
saindo do controle dos cientistas. Pesquisas 
na Alemanha mostraram que um determina-
do gene foi transferido para plantas comuns 
a 200 metros de distância do local do cultivo 
das modificadas. Agora imagine que um tipo 
de vegetal é vastamente usado na alimenta-
ção e está sendo pesquisado para auxiliar na 

medicina, após algumas experiências o mes-
mo deixa de ser consumível e, por acidente, 
acaba se proliferando por aí e tornando todos 
os seus semelhantes não transgênicos iguais a 
ele, isso afetaria drasticamente as reservas de 
comida. Isso sem falar nas pragas de insetos e 
bactérias resistentes a nossas vacinas e vene-
nos que podem escapar e espalhar seus super-
genes. Esse tipo de eventualidade poderia ser 
fatal para uma comunidade, cidade ou talvez 
até em maior escala. Os transgênicos podem 
obviamente trazer grandes benefícios à hu-
manidade, mas será que as empresas que os 
pesquisam preservam os cuidados necessários 
mesmo quando o lucro entra em jogo?

SEtE ERROS

Joãozinho morreu
 
Morreu Joãozinho aquele mesmo das piadas, 

que aprontava com as professoras e as deixavam 
loucas. Então a Morte veio buscar o Joãozinho, 
pois chegou a hora dele pagar pelas travessuras 
que fez em vida.

Morte: 
- Meu jovem chegou sua hora, tenho que te 

levar desse mundo.

Joãozinho: 
- Eu não posso fazer meu ultimo pedido não? 
Não é assim que funciona?

Morte: 
- Por ter praticado várias travessuras e com 

isso ter facilitado meu serviço, vou lhe deixar fa-
zer um último pedido, mas você não pode pedir 
para não morrer.

Joãozinho Pensou e malandramente escolheu 
seu último desejo.

Joãozinho:
- QUERO TRABALHAR AQUI NO BRA-

SIL, ATÉ ME APOSENTAR.

MORTE: 
- Que filho da mãe  
Vai viver até os 120 anos.
                                  Grande Touro
Um caboclo tinha um touro que era o me-

lhor da região. 
O touro era seu único patrimônio. 
Os fazendeiros descobriram que o tal 

touro era o melhor animal reprodutor e co-
meçaram a alugar o bicho para cobrir suas 
vacas. 

Era só colocar uma vaca perto dele e o 
touro não perdoava!!! 

O caboclo ganhando muuuuiiiiito dinhei-
ro!!! 

Os fazendeiros se reuniram e decidiram 
comprar o touro. 

Chegaram na casa do caboclo e falaram: 
-Põe preço no seu bicho que vamos com-

prá-lo. 
O caboclo, aproveitando da situação, pe-

diu um preço absurdo. 
Os fazendeiros não aceitaram a proposta 

e foram se queixar com o prefeito da cidade. 
Este, sensibilizado com o problema, com-

prou o animal com o dinheiro da Prefeitura, 
pagando uma fortuna, e o registrou como 
patrimônio da cidade . 

Fizeram uma festa imensa na cidade... 
Os fazendeiros trouxeram suas vacas para 

o touro cobrir, tudo de graça!!! 
Veio a primeira vaca, o touro deu uma 

cheirada e nada... 
- Deve ser culpa da vaca - disse um fa-

zendeiro. 
Ela é muito magra! 
Trouxeram outra vaca, uma holandesa, a 

mais bonita da região. 
O touro cheirou a vaca e... nada!!! 
O Prefeito, desesperado, chamou o cabo-

clo e lhe perguntou o que estava acontecen-
do. 

- Não sei... - disse o caboclo - Ele nunca 
fez isso antes! - 

Deixa eu vou conversar com o touro. 
E o caboclo, aproximando-se do bicho, 

perguntou: 
- O que há com você? Não tá mais a fim 

de trabalhar? 
E o touro, dando uma espreguiçada , res-

pondeu: 
- Não enche... 
Agora sou funcionário público!!!

Conceição de ipanema, 04 de abril de 2017

DECRETO MUNICIPAL Nº 031/2017
“Nomeia representantes  do Conselho Municipal de Acompanha-
mento e Controle Social de Manutenção da Educação Básica e 
de Valorização dos Profissionais da Educação”.

Grosmane Hermsdorff, Prefeito Municipal de Conceição de 
ipanema, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 44, 
inciso ii da Lei Orgânica Municipal, concominantemente com a 
Legislação pertinente:
DECRETA:

Artigo 1°: Ficam nomeados os membros do Conselho Municipal 
de Acompanhamento e Controle  Social de Manutenção da Edu-
cação Básica  e de Valorização dos Profissionais da Educação, 
conforme abaixo relacionados:

Representantes do Poder Executivo:
Titular: Jeoiada igídio de Lima
Suplente: Mayconl Ystwart Pimentel Robadel
Titular: Bethvânia Rodrigues Bonifácio de Lima
Suplente: Lucas Gabriel Alves Cordeiro

Representantes das Escolas Públicas Municipais:
Titular: Maria da Penha Mascarenhas Silva
Suplente: Kênya Saar

Representantes de Diretor de Escola Básica Pública:
Titular: Maria Elza Rodrigues Anacleto
Suplente: Cleuza Dias de Assis Bernardes

Representantes dos servidores técnico-administrativos das es-
colas básicas públicas:
Titular: José Aristides Silva Gamito
Suplente: Gleydson Fernando Silva

Representantes de Pais de alunos da Educação Básica Pública:
Titular: Tatiane Coelho Gandi de Souza
Suplente: Marlene Saldanha Guimarães
Titular: Mônica Comper Werly
Suplente: Rosemary da Silva Rodrigues Pinheiro

Representantes dos Estudantes da Educação Básica Pública:
Titular: Willian Braun Rocha
Suplente: Kedson Ricardo Braun

Representantes dos Estudantes da Educação Básica Pública, 
indicado pela entidade de estudantes secundaristas:
Titular: Wanderson da Costa Silva
Suplente: Aline Eler de Miranda

Representantes do Conselho Tutelar:
Titular: Lanete Rodrigues Almeida Oliveira
Suplente: Josiana Lopes de Castro

Artigo 2°: Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário, em especial os Decretos 
nº 21 e nº29 de 2017.

Grosmane Hermsdorff
prefeito municipal

AV. GERALDO DE BARROS, 192 – CENTRO – 
CEP. 36.947-000 -  TELE-FAX (33)3317-1211

CNPJ: 18.334.300/0001-72 - e-mail: pmconceicao@gmail.com

Prefeitura Municipal 
Conceição de Ipanema – MG 

dEcrEto 032/2017
“Dispõe sobre nomeação de agente político e dá outras 

providências”

O PREFEiTO MUNiCiPAL DE CONCEiÇÃO DE iPANE-
MA, no uso de suas atribuições legais, da Lei Orgânica 
do Município, DECRETA:

ARTiGO 1º - Em cumprimento à determinação Judicial, 
relativa ao Processo sob nº 002106847.2016.8.13.0312 
da Comarca de Ipanema, fica nomeada a Senhora Fânia 
Aparecida Costa A. Schimit, para o cargo de Auxiliar de 
Biblioteca.

ARTiGO 2º - Este decreto retroagirá ao dia 03 de abril 
de 2017 para os devidos fins legais.

ARTiGO 3º - Revogam-se as disposições em contrário.

Conceição de ipanema – Minas Gerais, 06 de abril de 
2017.

Grosmane Hermsdorff
Conceição de ipanema

AV. GERALDO DE BARROS, 192 – CENTRO – 
CEP. 36.947-000 -  TELE-FAX (33)3317-1211

CNPJ: 18.334.300/0001-72 - e-mail: pmconceicao@gmail.com

Prefeitura Municipal 
Conceição de Ipanema – MG Contas de luz sofrerão 

redução a partir de abril
Por determinação da Agência Nacional 

de Energia Elétrica (Aneel), a tarifa dos 
consumidores residenciais da Energisa 
Minas Geraisr receberá, exclusivamente 
no mês de abril, uma redução de até 
10,90%. Vale ressaltar, porém, que a 
percepção da redução tarifária nas faturas 
dos consumidores se dará de acordo com 
os ciclos de leitura e faturamento de cada 
um, podendo levar até dois meses para se 
completar. Esse impacto também depen-
derá das variações da alteração da cor da 
bandeira tarifária que, a partir de abril, 
conforme anúncio feito pela agência re-
guladora, sai de amarela para a vermelha. 

A diferença acima de 10,90% é referen-
te à revisão de valores pagos a mais, no 
ano passado, pela parcela do Encargo de 
Energia de Reserva (EER) correspondente 
à contratação da energia da Usina Nuclear 
de Angra III. Este montante foi arrecada-
do mensalmente pelas distribuidoras nas 
contas de luz e integralmente repassado 
à CCEE (Câmara de Comercialização de 
Energia Elétrica) ao longo de 2016.

 A partir de maio, as tarifas estarão até 
1,05% mais baixas do que o valor rela-
tivo ao consumo do mês de março. Esta 
diferença se deve, também, à revisão dos 
valores pagos a mais com a contratação 
de energia da Usina Nuclear de Angra 
III durante 2016, fato este que, além do 
montante que será integralmente retirado 
das tarifas em abril, conforme explicado 
no primeiro parágrafo, beneficia também 
os consumidores de energia da Energisa 
Minas Gerais. Este novo valor valerá até 

a data do próximo reajuste tarifário que, 
no caso da Energisa Minas Gerais, ocorre 
em junho. 

 Sobre o Grupo Energisa:  Com 112 
anos de história, o Grupo Energisa é um 
dos maiores do Brasil em distribuição 
de energia elétrica. Uma das primeiras 
a abrir capital no Brasil, a companhia 
controla 13 distribuidoras em Minas 
Gerais (Energisa Minas Gerais), Paraíba 
(Energisa Paraíba e Energisa Borborema), 
Rio de Janeiro (Energisa Nova Fribur-
go), Sergipe (Energisa Sergipe), Mato 
Grosso (Energisa Mato Grosso), Mato 
Grosso do Sul (Energisa Mato Grosso 
do Sul), Tocantins (Energisa Tocantins), 
São Paulo (Caiuá, Vale Paranapanema, 
Bragantina e Nacional) e Paraná (Força 
e Luz do Oeste).

 São, aproximadamente, 6,5 milhões de 
clientes – o que representa uma população 
atendida de mais de 16 milhões de pesso-
as – em 788 municípios, nove estados em 
todas as regiões do Brasil. Com receita 
líquida anual de cerca de R$ 10 bilhões, 
o grupo gera aproximadamente 12 mil 
empregos diretos.

 Com a missão de transformar energia 
em conforto, desenvolvimento e oportu-
nidades de forma sustentável, responsável 
e ética, a Energisa atua com um diversifi-
cado portfólio que engloba distribuição, 
geração (Energisa Geração), serviços para 
o setor elétrico (Energisa Soluções), ser-
viços especializados de TI e Call Center 
(Multi Energisa) e comercialização de 
energia (Energisa Comercializadora).
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Longe da TV desde 2000, Flávio Silvino 
completa 46 anos

Flávio Silvino, que está longe 
da TV desde que atuou na nove-
la “Laços de Familia”, em 2000, 
completa 46 anos nesta sexta-
-feira (7). O ator – que ficou 
famoso por interpretar o galã 
Matosão na novela “Vamp”, em 
1991, e sofreu um acidente gra-
ve de carro que causou sequelas 
como a dificuldade de fala e 
locomoção, em 1993 – come-
morou a data com uma festinha 
familiar, organizada pela mãe, 
Diva Placido, e o irmão, João 

Paulo. Paulo Silvino, pai do ator, contou em entrevista ao “UOL”, 
que Flavio não pensa mais em atuar. “Ele está aposentado,  vê TV, 
gosta de ficar no computador, não quer saber mais de atuar. Ele 
não gosta de se ver nas reprises das novelas, quer esquecer esse 
negócio“, contou o humorista, que também está afastado da TV se 
recuperando de um câncer no estômago.

Ainda segundo Paulo Silvino, Flávio ficou chateado por não ter 
mais recebido convites para trabalhos na TV e por isso decidiu não 
se assistir mais nem nas reprises. “Ele continua um senhor lindo, 
com aquele olho claro. Bonito e talentoso”, disse o pai do ator ao 
“Extra”.

Zeca Camargo pede à Justiça 
para não encontrar família de Cristiano 

Araújo em audiência
Respondendo 

na Justiça um 
processo de da-
nos morais mo-
vido pela família 
do cantor Cristia-
no Araújo, morto 
em 2015, Zeca 
Camargo entrou 
com um pedido 
para não compa-
recer à audiência 
de conciliação 
com a família do sertanejo, que acontece na próxima terça-feira 
(11). O apresentador da Globo, que está sendo processado por ter 
criticado a cobertura e a comoção pública em torno da tragédia em 
um jornal da GloboNews, solicitou através de sua defesa o direito 
de participar da audiência por meio de videoconferência.

Segundo a colunista Keila Gimenez, do “R7”, a defesa de Zeca 
Camargo alegou que como a ação está correndo em Goiânia, e 
o apresentador reside no Rio de Janeiro, seria mais fácil que ele 
participasse da audiência online, via Skype ou outro tipo de vide-
oconferência, para não correr o risco de haver atrasos no proces-
so. A defesa argumentou ainda que o transtorno e repercussão em 
torno do assunto serão menores, se Zeca Camargo não tiver que ir 
pessoalmente até o tribunal.

O pedido de Zeca Camargo foi aceito pela Justiça e ele não terá 
que encontrar a família de Cristiano Araújo no tribunal. O advo-
gado do apresentador levará à audiência um notebook, através do 
qual o apresentador assistirá a tudo. Estima-se que a família do 
sertanejo tenha pedido cerca de R$ 1,5 milhão de indenização ao 
jornalista.

Após 9 dias internada em estado grave, 
mulher de Stênio Garcia volta a falar

Marilene Saade, mulher de Stênio Gar-
cia que sofreu complicações durante uma 
cirurgia para a retirada do útero, e vem 
sofrendo com a síndrome da angústia res-
piratória aguda desde o dia 29 de março, 
teve uma evolução em seu quadro e vol-
tou a falar na manhã desta sexta-feira (07).

Roberto Saade, irmão da atriz, contou 
em entrevista à revista “Quem”, que está 
esperançoso na recuperação dela. “A evo-
lução de ontem para hoje foi muito boa. Ela voltou a falar e reconhe-
ceu o médico“, disse ele.

Stênio Garcia, que havia fraturada as costelas no início da semana 
passada e está se recuperando na casa do cunhado depois de receber 
alta, tem usado as redes sociais para pedir aos seguidores que mandem 
energias positivas à sua mulher. “Muitas orações e energias positivas 
nesse momento para o meu amor @mari_saade! Energias positivas, 
eu gostaria de pedir. E Claro, contar com essa corrente de fé tão gran-
de e bonita. Tudo sairá bem!”, escreveu o ator no Instagram.

Lady Francisco diz ter sido estuprada por 
diretor da Globo

A atriz Lady Francisco, 82, que foi 
vista recentemente como a personagem 
Madame Kastrup na reprise da nove-
la “Cheias de Charme”, revelou para o 
portal “UOL” que foi estuprada por um 
diretor da TV Globo. Segundo a veterana 
da dramaturgia, o episódio ocorreu há 50 
anos.

“Ele disse que queria conversar comi-
go sobre trabalho. Eu tinha acabado de 
chegar no Rio, de Minas, era bobinha, in-
gênua, sonhava com uma oportunidade. 
Acreditei nele. Nunca vou me esquecer 
a situação. Ele me levou para um lugar 
distante, de carro. Só quando me vi fe-
chada no quarto com ele entendi do que 
se tratava”, contou ela que não denunciou o agressor na época. “O 
que eu ia fazer, gritar? Ninguém ouviria. E eu fiquei tão horroriza-
da que não consegui ter reação nenhuma. Senti um misto de pavor, 
nojo e humilhação. Quem acreditaria em mim para eu denunciar? 
Iam dizer: ‘Essa aí, mal chegou e já está aprontando’. Mas hoje eu 
faria um escândalo”, garantiu.

Sem revelar o nome do diretor, Lady Francisco afirmou que ele 
está “vivinho da silva”. Ainda na entrevista, a famosa falou sobre 
o caso de José Mayer, 67, ator que assediou uma figurinista da TV 
Globo. “Tenho muito orgulho de ver o quanto a mulher evoluiu na 
defesa da própria dignidade. No meu tempo, a gente era estuprada 
e tinha de ficar quieta; hoje, um assédio repercute de tal maneira 
que o agressor tem de reconhecer publicamente que errou”, disse 
ela que desconfia da carta pública que o famoso divulgou recen-
temente. “Ele deve ter sido orientado a escrever aquela carta. Tá 
na cara que foi estratégia de defesa. Achei absurdo ele dizer que 
confundiu ficção e realidade. Se fosse assim, eu ia ser put* o resto 
da vida. O que mais fiz na vida foi papel de put*”, declarou.

Silvio Santos escolhe suas sucessoras no 
comando do SBT

Durante a gravação do “Troféu Imprensa”, nesta quinta-feira 
(06), Silvio Santos revelou que já escolheu quem comandará o 
SBT em seu lugar. O dono da emissora paulista contou que Danie-
la Beyruti, 40, e Renata Abravanel, 30, respectivamente suas filhas 
de número 3 e 6, irão assumir o comando da empresa e ele passará 

a exercer apenas a função de apresenta-
dor.

“Coloquei as duas como acionistas. 
A Daniela tem sensibilidade artística. 
E a Renata é muito boa administradora, 
é uma craque”, afirmou Silvio Santos, 
antes de brincar sobre o salário que pre-
tende pedir às filhas. “Sabe quanto ganha 
o Faustão? Parece que R$ 6 milhões por 
mês”, disse ele.

Daniela Beyruti atualmente é direto-
ra artística e de programação do SBT e 
Renata Abravanel é vice-presidente do 
Grupo Silvio Santos, que conta com 30 
empresas. As duas são fruto do casamento 

de Silvio Santos com sua atual esposa, Iris Abravanel. O apresen-
tador ainda fez piada com o fato de não ter escolhido a primogênita 
Cintia para cuidar dos negócios da família. “Não passei para ela 
senão ela ia botar o meu neto para cantar o dia inteiro”, disse ele se 
referindo ao cantor e ator Tiago Abravanel.

Três meses após dar à luz, Janet Jackson 
termina casamento

Nem tudo são flores na vida 
de Janet Jackson! A irmã do rei 
do pop, Michael Jackson, ter-
minou seu casamento com Wis-
sam Al Mana, três meses após 
dar à luz seu primeiro filho, 
fruto do relacionamento com 
o empresário milionário com 
quem estava junto desde 2012. 
A informação foi noticiada pelo 
jornal Page Six, no entanto, re-
presentantes do dois ainda não confirmaram a notícia à imprensa 
norte-americana.

Uma fonte teria revelado ao jornal que o relacionamento entre 
eles teria terminado de forma amigável, já outra fonte próxima ao 
ex-casal explicou que estava com problemas na relação há meses:

- Ela acredita que ele se tornou muito controlador durante a gra-
videz e ela já tinha até permitido que ele ditasse sua aparência e até 
mesmo a forma como ela se apresentava nos shows. 

Algumas das exigências de Wissam que Janet Jackson aceitou 
foi deixar de lado sua turnê Rhythm Nation, que foi bem menor 
do que a cantora gostariam, além de usar roupas que cobriam seu 
corpo, em vez dos looks reveladores que ela costumava ostentar. 
Janet também teria se recusado a fazer alguns vídeos musicais em 
que aparecia rebolando, marcas registradas de seu trabalho: - Isso 
a deixou louca e ela sentiu que estava perdendo seus verdadeiros 
fãs, contou a fonte próxima ao casal. 

Em janeiro, aos 50 anos de idade, Janet deu à luz seu primeiro 
filho, Eissa Al Mana, após cinco anos de casamento. Ainda segun-
do o veículo, os dois esperam que o filho ajude no relacionamento.

Sandra Annenberg, vítima de 
assédio: ‘Perdi muitos trabalhos’

Sandra Annenberg, apresentadora de TV, 48 
anos:  “Eu ainda veria esse dia! Dia em que nós 
mulheres não teríamos mais medo de denunciar. 
Quem nunca foi assediada? Não é só no meio ar-
tístico, mas em todos os meios em que os homens 
se julgam superiores e, pior, donos do sexo feminino. Eu já passei por 
muitas e péssimas, não tive coragem na época de tomar a mesma ati-
tude que a Susllem… Mas nunca compactuei, e por isso perdi muitos 
trabalhos. Agora não é hora de lamentar o passado, mas de comemorar 
o presente e olhar para o futuro que deixaremos para as nossas filhas e 
filhos, um futuro (ainda de muita luta!) de igualdade, sem seres supe-
riores nem inferiores e em que todos tenham as mesmas oportunidades 
para mostrar seus talentos. Obrigada, Susllem. E gostei de ver a atitude 
da empresa onde trabalho.” (em depoimento no Facebook)

Jerry Adriani volta a ser inter-
nado no RJ

Jerry Adriani voltou a ser internado no Hospital 
Vitória, na Barra da Tijuca, no Rio de Janeiro, na 
última sexta-feira (7).

O cantor perdeu muito peso e está se recuperan-
do da desnutrição.

"Ele ontem fez uma endoscopia. Está lúcido, conversando normal-
mente, mas muito magro. Ele permanecerá no hospital para ganhar 
mais massa muscular", afirmou Rinaldo Couto, produtor do famoso, 
ao “Ego”.

O veterano passará por novos exames, que indicarão o dia que ele 
poderá receber alta.

"Não há previsão de alta. Mas na segunda-feira [10], ele fará novos 
exames para ver se essa desnutrição melhorou", completou o profis-
sional.

Jerry Adriani foi internado a primeira vez em 2 de março por conta de 
uma trombose na perna.

Pai de Tiago Leifert 
deixa a Globo 

após quase 30 anos
Gilberto Leifert, hoje também 

(ou mais) conhecido como pai do 
apresentador Tiago Leifert, do Big 
Brother Brasil, está se aposentando 
da Globo. Gilberto, que atua há trinta anos na emissora, anunciou em 
um evento interno do canal que deixa o comando da Central Globo de 
Relações com o Mercado (CGRM) em julho deste ano. 

“Quero me reinventar”, diz, sem contudo adiantar qualquer projeto 
pessoal. “O que quero é ter mais tempo para ler e escrever, coisas de 
que gosto.” Gilberto Leifert, de 66 anos, começou a trabalhar aos 13 em 
redação de jornal.

Gilberto, que é jornalista de formação como o filho, é também pre-
sidente do Conar, o Conselho Nacional de Autorregulação Publicitária. 
Até o fim do mantado, em julho de 2018, ele permanece na entidade.

Urach chora ao lembrar tempo como garota 
de programa: 'Eu era nojenta'

Na noite de quarta (5), Danilo Gentili irá receber a ex-modelo e hoje 
youtuber, Andressa Urach. Com o apresentador, Andressa irá falar sobre 
seus novos projetos e seu livro 'Morri Para Viver', sucesso de vendas.

Dentre as histórias que Urach irá contar no programa, ela relembra o 
episódio que ficou perto da morte, resultando em uma nova vida, segun-
do informa o TV Foco.

Hoje levando uma vida voltada para a religião, ela relembra que já 
chegou a ser alguém sem esperanças. "Não acreditava que Deus existia. 
Estava viciada em drogas, tive um passado sujo, vergonhoso. Pensava 
então que, se ele existisse, não iria me salvar", conta a youtuber.

"Vi minha alma saindo do meu corpo. Lembro de subir pra um lugar 
muito claro, senti uma paz e passou um filme de tudo de errado que eu 
fiz", contou Andressa sobre quase ter morrido.

Em um dos momentos mais emocionantes, a loira chora ao lembrar 
a fama que teve: "Eu era uma pessoa nojenta, repugnante", desabafou.
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A Prefeitura de Manhua-
çu está dinamizando 
o funcionamento das 

redes de esgoto da cidade, por 
meio de um trabalho conjunto 

entre o SAAE (Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto) e 
a Secretaria de Obras. Nesta 
operação, serviços diversos 
estão sendo realizados, como 

Trabalho conjunto entre SAAE e Secretaria de 
Obras melhora redes de esgotos na cidade

Secretaria prepara 
implantação de Programa 

Saúde da Família em Realeza

Comissão Técnica de 
leite se reúne em BH

a desobstrução ou desentupi-
mento das redes e até mesmo 
a substituição de manilhas, 
por outras tubulações de 
maior diâmetro. A ideia é 
efetivar um serviço definiti-
vo ou de maior duração, em 
vez de paliativos, que geram 
retrabalhos, e, com isto, mais 
gastos para o município. Esta 
semana, os serviços estão 
sendo executados na Rua 
Sebastiana Moura, no bairro 
Santa Luzia.

De acordo com o Coorde-
nador da seção de redes, ele-

vatórias e ramais de esgoto 
do SAAE, Nilton de Cristo, 
no local, houve a substitui-
ção da rede de esgoto antiga 
de manilhas por tubo ocre. A 
rede de esgoto do local rece-
beu ainda um jateamento de 
água, reforçando o serviço 
realizado, e o restante da rua 
foi lavado com a passagem 
do caminhão-pipa. 

Nilton anunciou que a 
intenção é que o jateamento 
de água e a limpeza com o 
caminhão-pipa sejam reali-
zados ao menos uma vez por 

mês nas redes de esgoto de 
toda cidade, principalmente 
nos pontos com maior inci-
dência de entupimento, como 
os bairros Engenho da Serra 

e São Francisco de Assis, 
entre outros.

(Secretaria de Comuni-
cação Social – Prefeitura 

de Manhuaçu)

Os desafios e as oportuni-
dades do mercado leiteiro 
foram debatidos pela Co-

missão Técnica da Pecuária de 
Leite da FAEMG

Produtores mineiros de leite 
aproveitaram o bom momento 
(de valorização do produto e re-
dução no custo de produção) para 
debater desafios e oportunidades. 
A Comissão Técnica da Pecuária 
de Leite da FAEMG, reuniu-se na 
última semana, em BH, para fazer 
um balanço do último ano e traçar 
ações prioritárias para o setor.

Para o presidente da Comissão, 
Eduardo Pena, um dos destaques 
do encontro foi a apresentação de 
novas tecnologias para monitora-
mento dos rebanhos: “A FAEMG 
está muito atenta às inovações e 
tendências de modernização dos 
processos produtivos. É sempre 
um grande ganho esse acesso 
a sistemas que agreguem me-
lhorias ao trabalho dos nossos 
produtores”.

Outra discussão importante, 
segundo Eduardo, foi a formação 
de um conselho estadual, nos 
moldes no Conseleite. “Busca-
mos formatar esse colegiado em 
Minas da forma mais adequada à 
nossa necessidade, e com apoio 
da indústria”. Ele destacou ainda 
as apresentações de especialistas 
da FAEMG sobre temas da área 
jurídica, como questões trabalhis-
tas e o Funrural.

A Secretária Municipal 
de Saúde, Dra. Karina 
Gama dos Santos Sales, 

e a Coordenadora da Atenção 
Primária, Marizy Vasconcelos, 
participaram da reunião realizada 
pelo Conselho Local de Saúde 
do Distrito de Realeza, nesta 
última terça-feira, 04, quando 
importantes assuntos foram tra-
tados. Em destaque, o Projeto de 
implantação do Programa Saúde 
da Família na comunidade.

Com esta iniciativa, a Secre-
taria de Saúde busca ampliar as 
ações desenvolvidas no PACS/ 
Realeza (Programa de Agentes 
Comunitários de Saúde). O 
intuito é melhorar cada vez 
mais o atendimento ao cidadão, 
respeitando a singularidade e a 
especificidade de cada território. 
Representantes da comunidade 
estiveram presentes e contribu-
íram muito para o bom anda-
mento da reunião e o debate das 
questões em pauta. ‘O motivo 
dessa mobilização é trazer para 
as famílias assistidas mais aten-
ção e qualidade no atendimento, 
pois, este é o compromisso da 
nossa prefeita Cici Magalhães e 
de toda sua equipe’, destacou a 
Secretária Dra. Karina.

O Conselho Local de Saúde 
analisará esta proposta da Se-
cretaria Municipal de Saúde, 

e, em seguida, colocá-la para 
aprovação junto à comunidade. 
Após este trâmite, e com o aval 
dos moradores, haverá a implan-

tação da equipe no distrito. 
(Secretaria de Comuni-

cação Social – Prefeitura de 
Manhuaçu)

TEMAS 
APRESENTADOS

Mercado
“O momento é favorável ao 

pecuarista, com redução do custo 
de produção pelo segundo mês 
consecutivo, puxado pela boa 
oferta de grãos. A tendência é de 
queda contínua do preço desses 
insumos, com o aumento do es-
magamento de soja e expectativa 
da safra recorde de milho. Com 
custos menores, o cenário deve 
ser de recuperação de margem 
para o produtor. Essa tendência é 
também reforçada pelo incremen-
to do preço do leite ao produtor, 
que registrou valorização pelo 
segundo mês consecutivo. Pontos 
preocupantes são o aumento das 
importações de lácteos e o cená-
rio econômico doméstico, uma 
vez que a crise tem impactado 

o consumo de leite e derivados” 
- Wallisson Lara, analista de agro-
negócios da FAEMG

Questões trabalhistas: Muito 
se tem dito sobre as mudanças 
da legislação da CLT, mas o que 
nem todos sabem é que temos 
uma regulamentação específica 
para o meio rural tramitando no 
Congresso. É importante que o 
setor se informe e acompanhe. 
- Mariana Maia, advogada da 
Assessoria Jurídica da FAEMG

Funrural: FAEMG e a CNA 
estão acompanhando e debaten-
do o anúncio acerca da cobrança 
do FUNRURAL (Fundo de As-
sistência ao Trabalhador Rural) 
com especialistas e buscando 
encaminhamentos que possam 
auxiliar na resolução da deman-
da. - Francisco Simões, coorde-
nador da Assessoria Jurídica da 
FAEMG


